

## Une belle cérémonie



► Le maire, adjoints et conseillers devant le monument aux Morts.

Le cortège a démarré devant la mairie pour se rendre au monument aux Morts situé à l'entrée du cimetière. Lucien Gérard, maire, accompagné de ses adjoints et conseillers ont suivi le porte-drapeau et la gerbe portée par Mariette Gerber.

Après le dépôt de la gerbe, le maire a invité les participants à observer une minute de silence.

Lecture faite de la lettre du

ministre par le maire, celui-ci a donné la parole à son adjoint, Bernard Recasens, pour la lecture des morts pour la France en 2020.

À l'issue de *La Marseillaise*, Lucien Gérard a remercié les personnes présentes pour leur participation à cette cérémonie en comité restreint en raison des contraintes imposées par l'état d'urgence sanitaire.